

Patroli Malam Polsek Takokak Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Jun 6, 2024 - 11:00



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Kamis, 7 Juni 2024, Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan patroli malam dengan tujuan mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum mereka. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya rutin Polsek Takokak untuk memastikan keamanan dan ketertiban lingkungan selama malam hari.

Patroli malam yang dimulai setelah maghrib ini dilakukan dengan menyusuri beberapa titik rawan di wilayah Takokak. Personel Polsek Takokak melakukan pemeriksaan dan pemantauan di tempat-tempat strategis seperti pemukiman warga, area pertokoan, dan tempat-tempat umum lainnya. Selain itu, mereka juga berinteraksi dengan warga yang masih beraktivitas di malam hari untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan patroli malam ini. "Patroli malam ini sangat penting untuk mencegah terjadinya tindak kriminal dan gangguan kamtibmas. Dengan adanya kehadiran polisi di lapangan, kami berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, terutama di malam hari," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolsek Takokak juga menegaskan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan. "Kami mengimbau kepada seluruh warga untuk tetap waspada dan segera melaporkan kepada kami jika melihat hal-hal yang mencurigakan atau potensi gangguan kamtibmas. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat krusial dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tambahnya.

Dengan pelaksanaan patroli malam ini, Polsek Takokak berharap dapat menekan angka kriminalitas dan gangguan kamtibmas, serta memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan bersama-sama. Kegiatan ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai wujud komitmen Polsek Takokak dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.